

Municipal, cuantos constituyó todo de su mismo  
otro tanto desempeñó cuál correspondía, y  
á entera satisfacción de sus gobernados. Una  
serie tan prolongada de constante y bueno  
servicio, así en beneficio de su propio país, como  
de la provincial entera, no podrían quedar sin la  
merecida recompensa, así es que en la elección que  
para Cortes en mil ochocientos cuarenta y uno,  
obtuvo merevemente el honroso encargo de  
representar á esta provincia como diputado en  
el Congreso, donde cual en toda ocasión, estuvo  
merciendo bien de lo que le elevaron á tan ho-  
norífico rango. Esta corporación que no creyó  
haber tenido su deber si así no se expresare  
respecto á él que formando parte de ella misma,  
siendo diputado de Provincia ó miembro de las  
Cortes, ha servido dar las más respectivas y temer-  
tadas pruebas de buen ciudadano y honrado pa-  
trista, tiene al presente la mayor complacen-  
cia de poder hacer esta pública manifestación  
de cuantos crece ser debidos al patriotismo y  
virtudes del D. Antonio de Goya Angulo.

La Agencia: Suscribióse el 1º de Abril, manifestando haber ejecutado  
la inscripción al boletín de instancias publica-  
da Agencia de Municipalidades de esta provincial, ffa.  
Treinta de Abril, manifestando haber ejecutado  
la inscripción al boletín de instancias publi-